

児童会 活躍中です

今年度は、平荘小学校創立 130 周年を迎えています。6 月には、お祝いの記念行事として航空写真を撮りました。児童会では、創立 130 周年を迎え、平荘っ子の皆さんに、平荘小学校のキャラクター『へいちゃん・そうくん』のイラストを募集しました。(7 月 15 日(金)を締め切りとしました)

その後、応募された作品の中から、平荘小学校の『へいちゃん・そうくん』を、全校生で選びました(『へいちゃん・そうくんイラスト決定総選挙』)。選び方は、chrome book の forms を使って投票を行いました。

最終的に、児童会役員が、全校生の総意を確認し、創立 130 周年記念の『へいちゃん・そうくん』について、校長室に報告に来てくれました。

『へいちゃん・そうくん』を選びました。

創立 130 周年記念の平荘小学校キャラクターをこの案に決定していいですか。



子どもたちは、自分たちで創立 130 周年をどのようにお祝いするかを考え、平荘小学校のキャラクター『へいちゃん・そうくん』を募集することにしました。

条件は、『①平荘小学校らしいキャラクターであること。(狂言が特色です。いなほが校章に使われています。「加古の流れ」と校歌にうたわれています。)]『②キャラクターの名前は、へいちゃん・そうくん(ふたご)。』『③イメージカラーは、平荘湖・権現湖の青・いなほの緑(または黄色)。』『④オリジナルの作品(インターネットなどで調べて写すのはやめてください)であること。』です。

『へいちゃん・そうくん』が決定しました!

へいちゃん

思いやりのある平荘っ子をもとにしました。へいちゃんのみつあみはいなほ風で、『いなほ』をイメージしたキャラです。



そうくん

そうくんは、おっとり感が湖の静かさを表しています。



1 学期末の地区児童会を行いました

7月21日（木）に、1学期末の地区児童会を行いました。『①登下校の様子について』『②地区でのくらしについて』『③自転車の乗り方について』『④夏休みの生活について』を議題にして話し合いました。

最近、子どもたちの自転車による交通事故が多発しているそうです。安全確認をきちんとして、正しい自転車の乗り方ができるよう、ご家庭でも声掛けをよろしくお願いいたします。



危険な遊びや地域の人々の迷惑になるような遊び方はしません。午後6時までには家に帰りましょう。

PTA 愛校作業は、8月20日（土）7:30~9:15です。雨天の場合は、8月21日（日）になります。



引き続き、あいさつをしっかりとしましょう。



『はるかのひまわり』情報

『はるかのひまわり』をポットから花壇に移植した頃は、『はるかのひまわり』の茎もひょろひょろでしたが、今では葉を大きく広げ、茎もしっかりしてきました。



ずっしりとした『ひまわり』の花です。厚みがすごいです。

